
 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

  

 

   

 

 

 

錦城の風 
錦城小学校だより 令和６年 5月号① 

４月 25 日には、福井大学教職大学院教授をお招きし、４年２組にて提案授業を行い

ました。全教員で参観し、「自律した学び手の育成」に向けた取組の方向性について学び

を深めました。 

提案授業の教科は算数で、「わり算のしかたを考えよう」の単元の 2時間目。2けた÷

1 けたのわり算の仕方を、今まで学習したわり算の仕方を基に考える学習でした。子ど

もたちの意欲的な学びの姿、みんなの前で説明を堂々とできる姿が大変すばらしかった

です。また、子どもたちの躓きやすいところなども参観することでよくわかり、全教員が

今後の指導に生かしていけるすばらしい授業内容でした。 

参観する際、先生方は一人一人の子どもたちが、どのように課題を解決していくのか

という様子を見取りました。授業整理会では、改めて、子どもたち一人一人の思考の流れ

について全員で話し合い、今後、自分たちの学年で生かす取組内容も決め、発表し合いま

した。 

最後に、福井大学教職大学院の小林教授から、子どもたち一人一人の思考の流れの見

取り方や、学校での研修の在り方についてのご指導をいただきました。 

 

「自律した学び手」の育成に向けて！ 
～生涯にわたり学び続けられる力を育むために～ 

自ら考え 協働できる児童の育成 ～みんなが幸せになれる学校を みんなでつくる～ 

子どもたちが充実

した毎日を送れる

よう、全員でより

よい授業づくりを

目指しています！ 

https://ord.yahoo.co.jp/o/image/RV=1/RE=1522900938/RH=b3JkLnlhaG9vLmNvLmpw/RB=/RU=aHR0cHM6Ly93d3cuaWxsdXN0LXBvY2tldC5jb20vd3AtY29udGVudC91cGxvYWRzLzIwMTYvMTEvMzgyMS01MDB4Mzc1LmpwZw--/RS=%5eADBMmUNtfJnTDvDZp4AZJBYu9.QDts-;_ylt=A2RivcBJTsRalg8AchOU3uV7


   

  

   

  

 

   

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学級力アンケート！  
～自分たちでよりよい学級をつくりあげる力を育むために～ 

５月１日（水）には、「学級力アンケート」の公開授業を、６年１組にて行いました。この

取組は、昨年度からスタートしている取組です。今年度も継続して、学級の子どもたちが、

「自分たちで自分の学級をよりよくしていく」ために、目指す学級の姿の具現化に向けて、

めあてを決めて取組を行っていきます。 

 全教員が、この取組を実践していくために、その取組方法について授業を参観し学びを深

めました。今回の公開授業を基にして、全員が今後の学級づくりに生かしていきます。 

 この取組を通して、みんながいろいろな意見を出し合いながらよりよい学級にすることで、

みんなが居心地のよい学級、みんなが自己実現のためにがんばれる学級にしていって欲しい

と願っています。 

「連合運動会」に向けて！自分に挑戦！ 

５月２１日（火）には、加賀市連合運動会が陸

上競技場にて行われます。この日に向けて、学

校運営協議会会長の山下修平先生より、陸上運

動についてのご指導をしていただいています。 

この日は、走り方の基本についてご指導いた

だきました。１時間の中で、腕の振り方や、脚の

運び方についてご指導いただき、みるみるうち

に走り方がよりよく変容している姿に、さすが

プロの指導は違う！と感動しました。山下先生、

お忙しいところご指導頂き、ありがとうござい

ました。 

この日の練習の他にも、陸上競技場でのリレ

ーの練習でもご指導いただく予定です。お忙し

いところ、子どもたちのためにご指導いただけ

ることに、心より感謝申し上げます。今後とも

ご指導の程、何卒よろしくお願いいたします。 

子どもたちが充実

した毎日を送れる

よう、全員でより

よい学級づくりを

目指しています！ 

 

 


